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Zitat von Finn Henriksson 

Auf Dauer müssen wir vielleicht auch überlegen, ob wir bei so vielen Spielern eine
Beschränkung auf zwei Mannschaften pro Spieler machen, die Liga auf 18 Vereine
aufstocken oder vermutlich am besten beides.

Das es mal 3 werden war dem Mangel an Mitspielern geschuldet.Ideal wäre es natürlich wenn
jeder nur einen oder max. 2 am Start hat - allein um sich dann besser mit seinen Vereinen zu
identifizieren und zu kümmern.

Wir sollten aber mal generell darüber reden ob ein Verein, das *persönliche Eigentum* eines
Mitspielers ist.Die Causa Vinjarfall hat mich darauf gebracht.Wenn jemand zB. 3 Traditions
Vereine hat und dann deren Nutzung bei *Abgang* aus Turanien befiehlt - das bringt ja alles
durcheinand.
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